

8 de diciembre de 2014

UNT entra en el Comité de Empresa de los docentes de religión en Asturias

A pesar de todas las artimañas realizadas por los demás “sindicatos” para evitar la presencia de UNT en las elecciones sindicales del pasado día 4 de diciembre, Unión Nacional de Trabajadores ha conseguido obtener representación en el Comité de Empresa del colectivo de Profesores de Religión del Principado de Asturias.

Desde la Junta Nacional de UNT damos la enhorabuena a nuestros compañeros asturianos representados por Arsenio Alonso, ya que tuvieron que enfrentarse no sólo a la campaña electoral a la que se enfrentaban por vez primera, sino sobre todo a las dificultades que se empeñaron en poner las demás candidaturas, mucho más preocupadas por impedir la participación de UNT en los comicios que por hacer propuestas laborales para el castigado colectivo de los Profesores de Religión; estamos seguros de que del buen trabajo realizado por la Sección Sindical de UNT se obtendrán futuros éxitos aún mayores.